

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Corvée de nettoyage de la rivière Shawinigan

Shawinigan, 29 juin 2018 – Bassin Versant Saint-Maurice (BVSM), l'Escouade Bleue de la Ville de Shawinigan ainsi que le Carrefour jeunesse-emploi (CJE) ont procédé, le 27 juin dernier, au nettoyage des berges d'un tronçon de la rivière Shawinigan longeant le sentier Thibodeau-Ricard. Ce sont 15 personnes qui ont mis la main à la pâte afin de retirer 1 135,8 lb de rebus et de déchets de ce cours d'eau.

« La Ville est heureuse de faire partie de ce projet et tient à souligner l'implication citoyenne des gens du Carrefour jeunesse-emploi de Shawinigan (CJE) et du Bassin versant Saint-Maurice (BVSM). Cette mobilisation est un bel exemple de partenariat citoyen qui aidera grandement à améliorer la qualité de vie des résidents et visiteurs, tout en promouvant l'accessibilité à un environnement sain. La population aussi est invitée à faire sa part en adoptant un comportement respectueux de la nature dans les milieux naturels de la ville » déclare madame Élyse Ménard, responsable de la division permis, urbanisme et environnement de la Ville de Shawinigan.

« L'objectif du projet de volontariat du Carrefour jeunesse-emploi de Shawinigan c'est que les jeunes redonnent à leur communauté. En s'impliquant de cette façon pour la Ville de Shawinigan, on augmente le sentiment d'engagement et d'appartenance de nos participants envers leur milieu de vie. Ils sont fiers d'effectuer les travaux qu'ils ont à faire et de voir le résultat et l'impact qu'ils peuvent avoir sur leur environnement » souligne madame Sarah-Michèle Barrette, conseillère à la persévérance au Carrefour jeunesse-emploi de Shawinigan.

« Dans le cadre du mois de l'eau et en ce jour de dévoilement de la Stratégie québécoise de l'eau 2018-2030, c'est tout naturel pour nous de participer à une action concrète pour nettoyer une section de la rivière Shawinigan, un des principaux tributaires de la rivière Saint-Maurice » explique Stéphanie Chabrun, directrice générale de BVSM. « À elle seule, l'équipe de BVSM n'aurait pas pu ramasser autant de déchets mais en unissant nos efforts avec ceux des équipes de la Ville de Shawinigan et du Carrefour jeunesse-emploi de Shawinigan, nous avons pu faire une différence. Cette activité illustre bien la nécessité de travailler ensemble pour protéger cette ressource aussi essentielle que précieuse : l'eau. »

Cette initiative est en soutien à la « *Mission 10 tonnes* » dont l'objectif provincial vise le retrait de 10 tonnes de déchets dans les cours d'eau de la planète, en commençant par le fleuve Saint-Laurent et ses affluents. Pour en savoir plus, consultez la page Facebook dédiée à ce projet : <https://www.facebook.com/mission10tonnes/>.

À propos de Bassin Versant Saint-Maurice

Bassin Versant Saint-Maurice (BVSM) est un organisme mandaté par le ministère du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques dont la mission est de coordonner la gestion intégrée de l'eau à l'échelle du bassin versant de la rivière Saint-Maurice. Pour ce faire, l'organisme a pour mandat de réaliser un Plan directeur de l'eau et de coordonner la mise en œuvre des actions prioritaires qui sont déterminées dans cet outil d'aide à la décision.

– 30 –

Source et information :

Laurianne Bonin

Responsable des communications

Bassin Versant Saint-Maurice

819 731-0521 #4

laurianne@bvsm.ca

